universalviajes

Naturaleza y paisajes de Norte a Sur

Otra visión de Tailandia



DESDE 3214€ | 16 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID/BARCELONA – BANGKOK

Salida desde Madrid en vuelo de línea regular con destino Bangkok. Noche a bordo.

DÍA 2 BANGKOK

Llegada a Bangkok y traslado al hotel seleccionado. Encuentro con su conductor y traslado privado a su hotel. Salimos a las 17:30 para un tour nocturno (con guía acompañante de habla inglesa) para poder conocer otra parte de Bangkok, el centro moderno y bullicioso de la larga avenida Sukhumvit, por la que circula el BTS (SkyTrain) que tomamos para admirar la ciudad desde un punto de vista elevado y curioso. Seguimos callejeando entre los muchos bares y locales de ocio, puestos de comida callejera y tiendas que se activan y cambian según empieza a caer la noche. Paramos en uno de los bares en una azotea de un rascacielos para contemplar una vista panorámica espectacular del skyline de Bangkok, donde pueden tomar y picar algo. Al acabar, seguimos por las calles de Asoke y Phrom Pong, calles abarrotadas de bares, luces, locales de masajes y restaurantes llenos de vida en todos los días del año, acabando por partes más tranquilas y residenciales locales. Les proponemos tambien algún restaurante thai local si quieren, en estas zonas más apartadas y locales suelen haber la gastronomía local más auténtica. Para acabar, momento de paz y relax en un pequeño spa familiar para un masaje de pies y poder recuperar antes de regresar al hotel en taxi (llegada sobre las 21h30).

Alojamiento JC KEVIN SATHORN BANGKOK HOTEL

DÍA 3 BANGKOK

Descubriendo la ciudad en patinete o bicicleta Después de desayunar, encuentro con su conductor y traslado al punto de encuentro. Esta mañana, hacia las 9, su guía local de habla inglesa le llevará a recorrer el casco antiguo en todo su esplendor en un patinete eléctrico o en bicicleta. Es una forma divertida y ecológica de explorar las calles y canales ocultos de la ciudad y descubrir todos sus secretos. El programa incluye un paseo a lo largo del río Chao Phraya, en las afueras del casco antiguo, una visita al increíble Wat Arun y a muchos otros templos menos conocidos, como Wat Kalayanamitr, el templo chino Kuan An Ken Shrine, la iglesia católica de Santacruz y Wat Prayunwongswat, famoso por su santuario de tortugas. A continuación, cruzará el puente más antiguo de Bangkok para llegar al festival de aromas y colores que ofrece el mercado de las flores. Por último, regresará al punto de partida, pasando por los principales monumentos del distrito histórico. Una vez finalizado el tour, traslado privado a su hotel.

Alojamiento JC KEVIN SATHORN BANGKOK HOTEL

DÍA 4 RIO KWAI

Salida sobre las 7.30 am para empezar en el mercado flotante de Damnoen Saduak (69km/1h20) el mercado flotante más famoso del país. Tras pasear por los canales, seguirá la ruta hasta el mercado sobre la vía del tren de «Talad

Rom Hub». Al paso del tren, podrá observar cómo se repliegan los comerciantes en segundos. Aproveche para explorar alrededor de su gran mercado. Luego, Traslado a Kanchanaburi para tomar el tren a Tham Krase que pasa por el famoso puente ferroviario de Tham Krase. Su conductor les esperará en la parada de Nam Thok y les trasladará al hotel. Al final, traslado a su hotel en Kanchanaburi (39.4km / 30 mts). Noche en el río Kwai.

Alojamiento RESOTEL

DÍA 5 RIO KWAI-ERAWAN

Desayuno en el hotel. Mañana y mediodía de bicicleta (1h – poco desnivel pero según el nivel adaptamos la ruta) y kayak (1h) o, si lo prefiere en «bamboo rafting» (descenso relajante sin esfuerzo) para explorar la belleza de los paisajes alrededor del río Kwai. Su naturaleza abundante y limpias aguas que descienden de los dos parques naturales, Sai Yok y Erawan, llenan de vida y paz esta zona entre montañas de Kanchanaburi. Hacia las 12:00, acabará la aventura y paramos en un pequeño hotel familiar con una hípica y granja ecológica (35 min), cuya cocina es muy reputada local (de camino, según disponibilidad, existen otros restaurantes si lo prefiere). En Chaowanat Horse Farm podrá degustar un delicioso y muy completo menú local (a la carta), con ciertos ingredientes procedentes de su propia huerta. Aproveche para explorar el recinto que se encuentra en el borde del río lleno de naturaleza. Por la tarde, hacia las 13:30 nos dirigimos al Parque Nacional de Erawan. Sus magníficas cascadas y gran selva protegida son un auténtico espectáculo. Existen 7 niveles de cascadas que puede ascender si lo desea. El circuito completo es de unas 2h00 a 4h30 en total (según las paradas). Subida y baño!

Alojamiento RESOTEL

DÍA 6 AYUTTHAYA – CHIANG MAI (TREN NOCTURNO)

Desayuno en el hotel y traslado a Ayutthaya (1h 10), declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO por sus restos: templos de la antigua capital siamesa del siglo XIV. Empezará por el Wat Yaï Chaïmongkol con su imponente Chedi de 62 metros. También se puede admirar el gran Buda reclinado. Se continúa hasta Wat Mahathat, el símbolo de Ayutthaya: la cabeza de una estatua de Buda incrustada en las raíces de un árbol. Avanzamos según su ritmo y según sus deseos... magnífica y emblemática parada en Wat Phra Si Sanphet, que contiene verdaderas maravillas, incluidas tres torres extremadamente bien conservadas. Visite Wat Phra Mongkhon Bophit, que protege un Buda sentado de 20 metros de altura. Tómese un descanso en el mercado, famoso por la producción de asados Sai Mai. Los asados Sai Mai (o tortitas) son un postre dulce muy popular en la región de Ayutthaya. Situada fuera de la isla principal, en la orilla del río, la estructura bien conservada de Wat Chai Watthanaram es típica de la arquitectura jemer de los templos de Angkor. Al final del día, traslado a la estación para su tren nocturno a Chiang Mai.

Alojamiento TREN NOCTURNO

DÍA 7 CHIANG MAI

Llegada a la estación de Chiang Mai. A su llegada, le espera un chofer privado para su traslado al hotel y realizar el check in (no podemos garantizarle la disponibilidad de la habitación hasta las 2 pm). Esta mañana, su conductor le recogerá y le llevará al Club House. A continuación, emprenderá una increíble aventura de medio día en bicicleta (unos 25 km) que le llevará por el rico centro cultural de Chiang Mai y sus alrededores. El recorrido transcurre principalmente por carreteras

tranquilas y pequeñas callejuelas, pasando por hermosos templos y coloridos mercados, mientras observa a los lugareños en sus quehaceres diarios. Cruzaremos pequeñas carreteras secundarias y callejones por el centro de Chiang Mai.

En el programa:

- -Un orfebre que fabrica hermosas joyas de diferentes formas y tamaños (lo sentimos, no se pueden hacer compras).
- -El adyacente Templo de la Plata para ver a los monjes ocupados fabricando adornos con la aleación utilizada para renovar este templo.
- -Un paseo por la cultura de las callejuelas de Chiang Mai
- -Wat Chedi Luang, siglo XIV. La estatua más venerada de Tailandia, el Buda de Esmeralda, residió en este templo hasta que los laosianos se la llevaron a Luang Prabang (Laos) hacia 1545. Hoy, esta estatua de Buda se encuentra en el Wat Phra Kaew de Bangkok.
- -Refrigerio en el correccional de mujeres de Chiang Mai.
- -Wat Phra Singh. El templo alberga una estatua de Buda muy importante
- -Un mercado de productos frescos y flores donde se ven las flores más bonitas del norte. Esta zona recibe el nombre de «China Town de Chiang Mai». -Otro refrigerio en un mercado local. Si lo desea, disfrute de frutas exóticas y/o aperitivos locales.

Tarde libre para relajarse.

Alojamiento DE LANNA BOUTIQUE

DÍA 8 CHIANG MAI

Desayuno en el hotel. Alrededor de las 08:00, recepción por parte de su conductor privado y su guía de habla hispana que le hará descubrir las maravillas de Doï Inthanon. Programa de hoy: cascadas y pueblo Karen. Salida hacia Doi Inthanon (79km/1h30), Parque Nacional lleno de cascadas y bosques de montaña. Es uno de los lugares

favoritos de los habitantes de Chiang Mai. Un lugar hermoso y fresco donde las familias se reúnen para hacer un picnic y bañarse. La primera etapa nos lleva a la cascada de Vachirathan. A continuación, continuamos hasta el pueblo karen de Mae Klang, rodeado de campos de arroz y montañas, un lugar emblemático y hermoso. Damos un paseo por el pueblo hasta otra cascada, Pha Dok Siew (aproximadamente 1,5 horas). De vuelta al pueblo podemos tomar un café o té local y disfrutar de un ambiente rural con gran encanto. Terminamos el día en el que se dice que es el «pico más alto de Tailandia». Con un breve paseo por el sendero natural de Angka, donde los árboles están cubiertos de musgo.

Alojamiento DE LANNA BOUTIQUE

DÍA 9 CHIANG MAI

Desayuno en el hotel. 08:00/08:30: Salida hacia el norte de Chiang Mai (aproximadamente 1h30). Traslado colectivo en furgoneta. Llegamos en un hábitat magnífico y con mucho espacio para los elefantes, uno auténtico santuario para cuidarles y darles la mejor vida posible, además de servir como buen proyecto educativo. Al llegar al campamento, si lo desea, puede ponerse la ropa típica de Lanna (para mayor comodidad y para evitar mojarse). Su guía de habla inglesa, de tradición familiar de mahouts, le explicará secretos y curiosidades de los paquidermos en Tailandia, venerados y domesticados desde hace más de mil años. Cabe destacar que es el único país del mundo cuya población de elefantes salvajes crece cada año.

Participará en las siguientes actividades:

- -Preparación de verduras y frutas para alimentar a los paquidermos;
- -Acompañar a los elefantes en su baño diario en el río;

info@universalviajes.es

-Preparación de la ensalada de papaya verde

-Participar en los baños de barro de los elefantes -Preparación de bolas de arroz y plátanos para los elefantes. Almuerzo buffet vegetariano incluido. Continuación de las actividades.

Alojamiento DE LANNA BOUTIQUE

DÍA 10 KHAO SOK

Desayuno en el hotel. Día libre en Chiang Mai para explorar a su aire. La bella ciudad del norte le ofrece gran variedad de visitas y momentos si está bien situado y con nuestros consejos (como habitantes de Chiang Mai). Traslado por la tarde al aeropuerto para volar a Surat Thani, y posterior traslado a Khao Sok, la Joya del Sur. Llegada a Surat Thani, traslado privado (89km/1h30), al Parque Nacional de Khao Sok donde se encuentra uno de los bosques primitivos más antiguos del mundo. Regístrese en su alojamiento, un eco-resort situado en la selva junto al río. Los bungalows ecológicos ofrecen todas las comodidades del hogar y una experiencia tranquila y relajante. Una experiencia tranquila y relajante. Disfrute tranquilamente del entorno único y de las instalaciones del hotel. A parte de las excursiones incluidas, puede participar de algunas actividades opcionales (no incluidas, según itinerario) durante su estancia, como safari nocturno, clase de cocina, masaje, bañarse en el río aprender yoga.

Alojamiento ART'S RIVERVIEW LODGE

DÍA 11 KHAO SOK

Desayuno en el hotel. Por la mañana, caminata con un guía local del parque nacional para explorar la jungla (2 a 4h aproximadamente, nivel fácil). Oportunidad de poder aprender sobre la abundante fauna y flora de este parque nacional, lleno de vida y de paisajes muy particulares. Es apto para todas las edades (con un estado de forma suficiente) y adaptable. Con suerte, podrá ver muchas especies únicas. Varios tipos de monos

como los gibones, cálaos y otros pájaros, multitud de reptiles e insectos extraordinarios, así como una flora que oculta multitud de interesantes historias. Descanso en el hotel. A media tarde, traslado en coche al río y a los pedales para un descenso de 2h por el río Klong Sok en canoa / kayak (nivel fácil). Entre las grandes montañas y las limpias aguas, disfrutará de momentos de baño, combinados con paradas para admirar el paisaje y, con suerte y la ayuda de sus guía locales expertos, podrá avistar animales extraordinarios de la zona. Alojamiento ART´S RIVERVIEW LODGE

DÍA 12 KHAO SOK-KRABI

Desayuno en el hotel. Bienvenida por su guía local de habla inglesa. Viaje de (45 minutos) a la orilla del lago Cheow Lan, el mayor de Tailandia envuelto de naturaleza y montañas. Salida a bordo de su barco de cola larga (1h30 de navegación) exploración del lago, con espectaculares formaciones kársticas. Almuerzo local en el lago. A primera hora de la tarde, salida para una caminata en el bosque (45 min), para admirar las vistas e intentar observar la vida salvaje del parque nacional. Pequeño traslado a un lago adyacente para llegar a una pequeña cueva de gran belleza, repleta de estalactitas y estalagmitas. Los macacos y otros animales suelen rondar esta zona. Regreso a la embarcación (45 min de marcha) para un descanso y un poco de baño en el lago, antes del viaje de regreso (1h). De camino, intentaremos avistar a los últimos animales y en especial a los elefantes que en ocasiones acuden al borde del lago a esta hora para refrescarse. Vuelta al embarcadero (45 min) donde le espera su vehículo para su traslado a Krabi (2h15/135 km).

Alojamiento NAKAMANDA RESORT AND SPA

DÍA 13 KRABI (4 ISLAS)

Desayuno en el hotel. Esta mañana (dependiendo

del horario de las mareas), su chófer le recogerá en su hotel de Ao Nang y le dejará en el embarcadero para empezar una excursión de unas 6h en total por la zona conocida como de las 4 islas. Según sus preferencias la ruta se puede adaptar, la tripulación conoce bien la zona y hay muchas posibilidades y lugares tanto para el baño, como relajarse en la arena, realizar esnorkel o comer y beber bien (en la zona de Railay). Recomendamos empezar pronto, más posibilidades de buen tiempo y actividad marina para buscar por los arrecifes de Koh Poda y también Koh Kai. Al medio día, parar para comer por la majestuosa bahía de Railay, grande y con mucha oferta. Ahí se pueden bañar y relajarse, también alquilan kayaks para ir en 20 minutos a la playa de al lado, que es de gran belleza también. Regreso en barca y vehículo al hotel.

Alojamiento NAKAMANDA RESORT AND SPA

DÍA 14 KRABI

Desayuno en el hotel. Disfrute de las islas y sus playas así como la jungla o realice alguna de las muchas excursiones (o simplemente tener un barco a disposición) que le podemos ofrecer para explorar alrededor, como la bahía de Phang Nga, Koh Hong, Koh Poda, Koh Kai, Railay u otras. Le ofreceremos siempre kit de snorkel y almuerzo si

creemos que es necesario (en ciertas playas y lugares hay restaurantes). Según la ubicación de su hotel, deseos y presupuesto, le podemos ofrecer excursiones de todo tipo, en grupo o en privado, en junco tradicional (según la temporada y su ubicación) o en lancha, incluyendo los traslados en vehículo al embarcadero. Aunque se recomienda reservar con antelación y nos aseguramos de la calidad del servicio, también puede contratar y decidir algunas excursiones in situ, sobre todo en grupo. No dude en consultarnos.

Alojamiento NAKAMANDA RESORT AND SPA

DÍA 15 PHUKET – MADRID/BARCELONA

Desayuno en el hotel y a la hora indicada, traslado al aeropuerto de Phuket. De camino, nos desviamos por parar en Samet Nanshe Boutique hotel (127km / 2h5), pudiendo admirar una de las vistas más increíbles de la Bahía de Phang Nga. Puede tomar algo en el lugar y comer antes de seguir la ruta hacia aeropuerto de Phuket (1 hr) para su salida hacia España. Noche a bordo.

DÍA 16 MADRID/BARCELONA

Llegada a España y fin de nuestros servicios...

*Si su salida es desde el aeropuerto de Krabi se preparará su ruta en función de la hora de salida.

¿Qué incluye?

- Billete de avión en vuelo de línea regular
- Traslados privados de hotel/aeropuerto u hotel/puerto según lo mencionado
- Estos traslados en furgonetas privadas de 9 plazas con aire acondicionado (conductor que no habla inglés ni español y 1 botella de agua al día por persona)
- Los servicios de un guía local de habla hispana o inglesa, siempre y cuando se mencione explícitamente en el programa
- Alojamiento con desayuno incluido en los establecimientos mencionados
- Asistencia de habla hispana de nuestro equipo in situ 24 horas al día, 7 días a la semana
- Seguro vacacional

NO INCLUYE

- Vuelo doméstico
- Propinas y gastos no incluidos en el » Incluye «

Precio

Temporada 1

Del 1 Mayo al 14 Julio 25

Del 21 Agosto al 31 Diciembre 25

Precios por persona en habitación doble 3.214 €

Temporada 2

Del 14 Julio al 20 Agosto 25

Precio por persona en habitación doble 3.302 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (500 €) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.